



N°43 y 44

Con la jornada denominada “La respuesta es Colombia” la Universidad de los Llanos celebrará mañana el Día del Marketing.

Villavicencio, 28 de mayo de 2013. A las 8 de la mañana inicia la programación de la celebración del Día del Marketing en Unillanos, sede San Antonio, organizada por el programa de Mercadeo con la participación de más de 25 colegios de Villavicencio y 20 empresas de la región.

Una gran diversidad de actividades artísticas, culturales y gastronómicas centrará la puesta en escena de los estudiantes y docentes de Mercadeo, que desde un ejercicio teórico práctico, tienen el propósito de presentar las nuevas tendencias del marketing y sus aplicaciones a través de siete *stands* que representarán nueve festividades características del territorio nacional.

La docente del programa de Mercadeo, Sofía González Pulido señaló que “Desde el programa de mercadeo buscamos tener impacto en todos los ambientes y sobretodo que las personas se vinculen con nuestro evento, que sientan y noten todo el esfuerzo que hacen nuestros estudiantes y la calidad de personal que estamos formando para el mercado laboral”.

Los trabajos de los más de 350 estudiantes del programa entrarán en competencia para elegir el mejor de esta versión del Día del Marketing.

La entrada es totalmente gratuita y se espera gran afluencia de jóvenes, empresarios, medios de comunicación y de la comunidad en general.

La jornada cerrará a las 7 de la noche con la **conferencia** del reconocido publicista y narrador digital de marca **Andrés Moran**, autor del libro Viva la publicidad viva, y participe de campañas de gran recordación.





Otra mirada a las matemáticas y la física propone Licenciatura de Unillanos.

Villavicencio, 28 de mayo de 2013. Incentivar a los estudiantes a ver la matemática y la física de manera diferente a la acostumbrada en el aula de clase es el objetivo de la **jornada Matemáticas y Física al Parque** que realizará **el 31 de mayo** el programa de Licenciatura en Matemáticas y Física de la Facultad de ciencias Humanas y de la Educación de la Universidad de los Llanos.

“Más de 20 proyectos de estas dos áreas del conocimiento serán presentados este viernes, para que los estudiantes de los colegios de Villavicencio y el Meta aprendan e interactúen con las matemáticas y la física de una manera dinámica, permitiéndoles coger gusto por estas materias que son ‘el coco’ para muchos durante su época de estudio”, indicó Beatriz Rojas, directora del Programa de Licenciatura en Matemáticas y Física.

Así mismo, pidió a las personas interesadas en asistir a la jornada de Matemáticas y Física al Parque, ir con tiempo disponible para que disfruten y aprendan de manera dinámica estas dos materias.

La Jornada se desarrollará desde las **8:00 de la mañana hasta las 4:00 de la tarde** en la **sede San Antonio** de la Universidad de los Llanos. El ingreso al evento no tendrá ningún costo.

